

MEDIENINFORMATION

08.05.2024

Was wächst denn da?

Bamberg. Diese Frage stellen sich die Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule Gaustadt nicht. Denn sie wissen ganz genau, was sie im eigenen Schulgarten bald ernten können: Rote Beete, Mangold und Kartoffeln. Eigenhändig und mit viel Spaß und Begeisterung haben sie die kleinen Pflänzchen Ende April gesetzt.

Pädagogisch begleitet wird das Projekt von Acker e.V., einem gemeinnützigen Sozialunternehmen aus Potsdam, das sich für eine nachhaltigere Welt mit Bildungsprogrammen einsetzt. Der Verein, der in ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz aktiv ist, möchte dazu beitragen, dass Kinder und Jugendliche den Wert von Natur, Nachhaltigkeit und frischen Lebensmitteln ganz praktisch erleben. Der Gemüseacker wird zum naturnahen Lernort. Finanziell unterstützt wird das Projekt von der Sparkasse Bamberg, der Umweltbildung sehr am Herzen liegt.

Im Laufe der nächsten Wochen gibt es weitere Pflanztermine, an denen die Kinder ihr eigenes Gemüse anbauen können.



Voller Begeisterung haben die Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule Gaustadt ihr erstes Gemüse eingepflanzt.

Über die Sparkasse Bamberg

Fast jede und jeder Zweite in Stadt und Landkreis Bamberg vertraut in Geldfragen auf die Sparkasse Bamberg, die seit 1825 besteht. Mit 28 Geschäftsstellen, davon 8 Beratungs-Centern, und 17 SB-Standorten verfügt sie über das dichteste Geschäftsstellennetz aller Kreditinstitute in der Region. Mit einem Marktanteil von 45 Prozent im Privatkundenbereich ist die Sparkasse Bamberg unangefochtene Marktführerin, Gleiches gilt für den Firmenkundenbereich mit einem Anteil von 48 Prozent. Die Sparkasse Bamberg belegt beim bayernweiten Qualitäts-Bankentest der Zeitung „DIE WELT“ erneut den 1. Platz in ganz Bayern, bei der Beratung von Firmenkundinnen und -kunden.

Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, bietet sie die gesamte Vielfalt an Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen. Die mehrfach ausgezeichnete Sparkassen-App gehört zu den meistgenutzten Banking-Apps in Deutschland für Smartphone und Tablet.

Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 4,7 Milliarden Euro ist die Sparkasse Bamberg die Nummer 1 der Sparkassen in Oberfranken und unter den größeren Sparkassen in Bayern. Das Kreditinstitut beschäftigt rund 670 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter 26 Auszubildende und 1 dualen Studenten (Stand 01.04.2024). Als Sparkasse engagiert sie sich besonders für das gesellschaftliche, kulturelle und sportliche Leben in der Region Bamberg und unterstützt diese nachhaltig. www.sparkasse-bamberg.de.